

Übernachtungsparty im Kindergarten

Gemeinsam wünschen sich die Kinder der Schlumpfengruppe eine gute Nacht.

Bevor die Kinder der Schlumpfengruppe aus dem Hause Borstel in die Schule gehen, gab es noch ein großes Highlight. Die gemeinsame Übernachtung im Kindergarten stand an.

Am Donnerstag, den 04.05.2023 wurden die Kinder zunächst ganz normal abgeholt.

Zuhause etwas frisch gemacht, kamen die Kinder der Schlumpfengruppe mit gepackten Rucksäcken und Taschen wieder, denn heute würde im Kindergarten übernachtet werden.

Schnell wurde sich von den Eltern verabschiedet, da die Vorfreude auf die Übernachtung sehr groß war. Gemeinsam bezogen wir unser Nachtlager, den Turnraum der Kita. Jeder suchte sich ein gemütliches Schlafplätzchen aus.

Zur Stärkung für den weiteren Abend, wurde dann leckere Pizza bestellt. Es hat allen Kindern sehr gut geschmeckt, denn nichts davon blieb übrig.

Als es allmählich dämmerte, ging der abendliche Spaß weiter. Eine echte Schatzsuche stand an! Schnell zogen sich die Kinder an und liefen mit ihren Taschenlampen in den Garten. Dort fanden sie eine Schatzkarte. Um den Schatz bergen zu können, mussten die Kinder verschiedene Aufgaben und Rätsel lösen. Die Freude war bei allen groß, als sie die Goldmünzen sahen.



Anschließend wurde sich gemeinsam bettfertig gemacht und um den Abend gemütlich ausklingen zu lassen, wurde noch ein Film geschaut. Dabei durften kleine Naschereien natürlich nicht fehlen. Als die Augen der Kinder immer müder wurden, ging es noch fix Zähne putzen und dann ab ins Bett. Am nächsten Morgen gab es noch ein leckeres, ausgedehntes Frühstück.



Nach und nach wurden alle Kinder abgeholt und berichteten voller Freude von der Übernachtungsparty.

Das Team der Kita „Borstel“